



ひだまり

暑さが厳しくなってきました!

4月から新たにスタートした学校生活も、あっという間に夏休み前最後の月となりました。クラブ活動や縦割りの清掃の中で、少しずつ上級生を見習って取り組もうとする子供たちが増えて、素晴らしいと思います。

7月はこれまでの学習のまとめをしっかりと行い、充実した夏休みにつなげていけるよう子供たちを支援していきたいと思います。今後とも保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

国語	表し方のちがいを考えよう 広告を読みくらべよう	音楽	音の動き方を生かしてせんりつをつくろう
社会	命とくらしをささえる水	図工	つないで組んで、すてきな形
算数	2けたの数のわり算 がい数	体育	水泳 ベースボール型ゲーム
理科	電気のはたらき	外国語	好きな曜日は何かな?
道徳	勤労、公共の精神	総合	もったいないから始めよう

☆お知らせとお祈い☆

○学校行事がいろいろありました



上下水道オンライン講座

実験を見たり、タブレットを使ってクイズに参加したりしながら、上下水道について学びました。

びん・缶選別ライン

ゲームを通してお勉強!



子供自転車免許事業

全員合格! 無事免許がもらえました。

市施設めぐり

クリンパーク茂原で、ごみとリサイクルについて、学習して来ました。



○タブレットについて

タブレットを使って学習する機会が増え、児童はタブレットを使うことに慣れてきました。ただ最近は、充電の無い状態で持ってきたり、授業中に充電が無くなったり、学習を継続できない児童も多くみられます。充電はご家庭で行うことになっておりますので、タブレットは充電された状態で学校に持ってくるよう、よろしくお願いいたします。また、タブレットで宿題を提出する日もありますので、その際は特に、お子さんの取り組みの様子をご確認していただきたいと思います。また、金曜日の連絡帳はクラスルームのストリームで送りますので、連絡帳の確認もよろしくお願いいたします。

○個人懇談があります

7月24日(月)から31日(月)まで個人懇談があります。お子さんの学校での様子などをお伝えしていきたいと思います。保護者の皆様におかれましては、大変お忙しい中、お世話になります。よろしくお願いいたします。事前調査のご提出、ありがとうございました。日程が決定次第お知らせいたします。

